

Communiqué de presse 5-8-2019

Photonike Capital SA annonce la nomination de la société Financière D'Uzès, 13 Rue d'Uzès, agent payeur à Paris, en charge des relations avec le dépositaire Euroclear France à compter du 15 juillet 2019.

Photonike Capital SA a également chargé la Financière D'Uzès pour effectuer le transfert de registre des actions d'Euroclear Belgique vers Euroclear France à partir du mois d'août 2019.

L'expérience et le professionnalisme de Financière d'Uzès, ainsi que le transfert au dépositaire Euroclear France, s'inscrivent dans le cadre d'un projet de valorisation accrue des titres de Photonike Capital Sa, cotés sur Euronext Access.

Pour information: info@photonike.com

Press release 5-8-2019

Photonike Capital SA announces that has appointed the company Financière D'Uzès, 13 Rue d'Uzès, Paris as paying agent and responsible for relations with the depository Euroclear France starting from 15 July 2019.

Photonike Capital SA has also appointed the same company to transfer the share register from Euroclear Belgium to Euroclear France starting next August 2019.

The great experience and professionalism of Financière d'Uzes and the transfer to the depository Euroclear France, are part of a project for the greater enhancement of Photonike Capital Sa securities which is listed on Euronext Access.

For information: info@photonike.com